

2019年9月26日

お得意先 各位

太平洋マテリアル株式会社

太平洋パーライトの出荷について（続報）

拝啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は、弊社製品をご愛顧いただき厚く御礼申し上げます。

先般の台風15号の被害により太平洋パーライトの出荷が出来ない状況となり、お得意様には大変なご迷惑をお掛けいたしておりますこと、お詫び申し上げますとともに、皆様のご協力に感謝申し上げます。

さて、太平洋パーライト(株)におきましては、台風15号による被害復旧に全力で取り組んで参りましたが、この度、ようやく一部、製造を再開できる状況となりました。当面は製造設備の負荷を抑えて状況を確認しながらの運転となりますことから、製造量も限られております。また、倉庫等の復旧も遅れており、在庫の確保が十分にできない状況にあります。

このような状況から、現時点では一部出荷を開始致しますが、ご希望の品種・数量にお応えできないなど、出荷調整をせざるを得ない状況にあります。

お得意先には、今暫くはご迷惑をお掛けすることとなり誠に申し訳ございません。一刻も早い完全復旧に向け努力致す所存ですので、何卒当該事情にご理解を賜りたく、重ねてお願い申し上げます。

敬具